Chronique #524



L'Humanité s'en va droit dans le mur de la Covid-19, pourquoi?

L'humanité ne le sait pas, mais celle-ci est amenée à l'abattoir de son système immunitaire, cet effondrement sanitaire fera vivre aux populations une grande désolation, car celles-ci prendront conscience qu'elles auront été piégées par l'inconscience de leurs dirigeants.

Il faut savoir que l'Homme vit à l'extérieur de sa conscience mentale, c'est pour cette raison qu'il est pris dans les filets de son intellect et c'est l'intellect qui a fait de l'Homme psychologique un mouton de l'astral. L'astral est le berger qui mènera l'Homme droit dans le mur de la Covid.

Qui sont les bâtisseurs du mur de la Covid sur lequel l'humanité va se prendre la tête ?

Les bâtisseurs de ce mur de la Covid que l'humanité va se prendre en pleine tête, ce sont les personnes vaccinées, mais attention, pas n'importe quelles personnes vaccinées, pourquoi ?

Il existe différents types de vaccinés, il y a les personnes qui n'ont pas eu d'autre choix que de se faire vacciner pour des raisons évidentes, soit pour des questions de survie, des personnes immunodéprimées ou d'autres personnes avec certaines pathologies.

Mais les vrais bâtisseurs du mur de la Covid sont les personnes qui sont remplies de peurs, de craintes, c'est ce type de personne qui a créé les fondations du mur de la Covid que l'humanité s'apprête à frapper de plein fouet. Les Big Pharma, les gouvernements en sont les instigateurs, voire les ingénieurs qui ont semé la peur chez les populations.

L'Homme psychologique ou inconscient est une sorte de transmetteur astral dans la matière, cette transmission, il la doit à son intellect. L'Homme vivant à l'extérieur de sa conscience mentale, il ne peut pas communiquer avec son esprit, car l'Homme est bloqué par son intellect qui maintient la connexion fermée avec l'esprit.

Ce faisant, l'Homme est soumis aux influences de son intellect d'où son inconscience, c'est pour cette raison qu'il se retrouve dans la bergerie astrale, c'est-à-dire qu'il est condamné à subir les assauts répétés des parasites psychiques. L'Homme psychologique est le miroir de son astral qui se réfléchit dans la matière, il obéit aveuglément aux parasites psychiques dans son mental polarisé.

Récemment, j'ai rencontré une personne qui m'a avoué s'être fait vacciner parce qu'elle avait peur, et me disait qu'une fois vaccinée, elle se sentait en sécurité. Évidemment, j'ai respecté le choix de cette personne, je savais que son mental ne supporterait pas la vibration éthérique. Il faut comprendre que cette personne a suivi la folie sanitaire

about:blank 1/4

parce qu'elle n'a pas la connexion avec son esprit, elle a la connexion avec son intellect qui est une interface psychologique, voire horizontale.

L'interface psychologique est une forme qui est alimentée par la polarité dans le mental de l'Homme, cette interface psychologique, voire l'intellect empêche l'Homme d'atteindre son esprit parce qu'elle maintient l'Homme divisé dans son mental.

Dans un futur proche, il se produira un effondrement du système immunitaire chez les populations vaccinées et c'est à cet instant que celles-ci réaliseront l'ampleur du mur de la Covid dont elles ont pris part inconsciemment.

Les populations vivront un choc continental dans leur mental psychologique, certaines d'entre elles ne s'en relèveront pas. Les gouvernements mondiaux réaliseront avec stupeur leurs méfaits sanitaires chez leur population. Cette catastrophe sanitaire mondiale modifiera le taux vibratoire chez le reste des populations restantes qui cesseront d'être à la solde des dirigeants mondiaux ayant une conscience mentale psychologique.

Paradoxalement, depuis que la majorité s'est fait vacciner, les Hommes paraissent de plus en plus calmes. Ils ne voient pas la tempête à venir. Comment expliquer un tel décalage ?

Ces personnes font partie de la collectivité des vaccinées, ce faisant, elles ont rejoint les rangs de la fausse sécurité psychologique dans leur mental. Certaines personnes m'ont avoué qu'elles s'étaient fait vacciner parce qu'elles avaient peur, donc, pour calmer leurs craintes psychologiques, ces personnes ont été victimes de leur intellect qui les a ralliées à la collectivité des personnes vaccinées.

Ces personnes qui se sont fait vacciner par crainte, par peur, ont agi ainsi parce qu'elles n'ont pas d'identité psychique, ces personnes s'en sont remises à leurs dirigeants psychologiques et inconscients dans leur conscience mentale, voire leur intellect.

De ce fait, les populations n'entrevoient pas la manipulation des masses par les dirigeants mondiaux parce qu'elles sont soumises à la dictature de leur intellect. Les gouvernements représentent l'égrégore des populations soumises à leur intellect, voire à leur interface psychologique qui est manipulée par les parasites psychiques.

L'autre jour, j'ai rencontré une personne qui disait être privilégiée parce qu'elle avait de l'argent ; c'est fou comment un être humain peut être appuyé sur la forme financière pour garantir sa vie dans sa conscience psychologique. Bref, aujourd'hui, cette même personne triplement vaccinée se retrouve en dépression, elle est assaillie par une horde de parasites psychiques dans sa psyché, et ne comprend pas ce qui se passe dans sa tête. Cette personne est aveuglée par les reflets de son intellect.

C'est l'une des raisons pour laquelle ces personnes ne voient pas arriver la tempête, elles regardent la vie à travers la lunette de leur intellect.

Voici un autre cas de figure, dernièrement, j'ai rencontré un parent avec son enfant, le parent s'apprêtait à faire vacciner son enfant pour recevoir une deuxième dose du supposé vaccin. L'enfant était devant moi, le temps qu'il me parlait, une lecture vibratoire s'est opérée chez cet enfant, j'ai vu la fin de vie de cet enfant.

De cet état de fait, il est clair que l'enfant sera utilisé pour créer une bombe Covid dans le mental du parent psychologique et inconscient. Ce parent ne voit pas qu'il participe à la construction du mur de la Covid, car la vision de celui-ci se restreint uniquement à son intellect.

Il en est de même pour l'Homme psychologique ou inconscient, il ne s'aperçoit pas qu'il va frapper le mur de la Covid, parce qu'il est aveuglé par les reflets désobligeants de son intellect.

Qu'entendez-vous par "certaines d'entre elles ne s'en relèveront pas" ?

Certaines populations seront plus touchées que d'autres, ce faisant, ces populations seront atteintes fortement dans leur mental psychologique, car elles vivront une dégénérescence cellulaire dans leur cerveau. Au sein de ces populations, il y a aura beaucoup de démence et de folie mentale.

C'est comme si une race spécifique s'éteignait de par elle-même. Durant l'évolution de l'Homme, il y a des races d'Hommes qui se sont éteintes ou qui ont été retirées de ce plan matériel pour des raisons d'évolution, c'est ce qui

about:blank 2/4

se produira dans le temps avec certaines populations.

L'humanité ne se doute pas qu'elle est sur le bord du précipice psychologique, car celle-ci a foi en les dirigeants des gouvernements. Mais bientôt cette foi psychologique sera décimée lorsque l'humanité frappera le mur de la Covid qui est représenté par l'effondrement du système immunitaire chez les personnes survaccinées.

Les gouvernements n'ayant plus d'autorité ni de légitimité, comment les pays maintiendront-ils "l'ordre public" ?

Il existera toujours un semblant d'ordre public, car la population psychologique a besoin d'être encadrée socialement. Mais celle-ci durcira le ton face aux gouvernements, car lorsque les populations auront frappé de plein fouet le mur de la Covid, il se produira un changement vibratoire au niveau de la masse de l'humanité.

Les gouvernements prendront conscience qu'ils ont empoisonné leur population et cette prise de conscience fera disparaître la manipulation des dirigeants envers leurs populations. Du coup, il se créera une sorte d'alliance authentique entre les Hommes. Cette alliance sera la préouverture d'une conscience de masse, c'est-à-dire que les Hommes se reconnaîtront en tant qu'esprit d'où l'alliance.

Ce faisant, le reste de l'humanité sera disposé à faire le saut dans le vide, car après avoir frappé le mur de la Covid, elle n'aura plus rien à perdre psychologiquement. Le hasard n'existe pas, l'effondrement des populations est géré par les forces éthériques, l'humanité vivra le Big Bang dans son mental psychologique.

L'intellect, voire cette interface psychologique vit ses derniers retranchements dans la conscience mentale de l'Homme.

Cette "sorte d'alliance authentique entre les Hommes.", est-ce les prémisses de la régence planétaire ?

Disons que c'est une mise en substitution d'une régence planétaire. Autrement dit, les Hommes devront se substituer à leur esprit avant qu'aient lieu les prémices d'une régence planétaire. Une très faible partie des populations mondiales sera acclimatée à ce fuseau horaire psychique.

Le mental de l'Homme est encore trop pollué pour s'authentifier à la régence planétaire. Au début, il sera question d'une élite qui s'est fondue dans les populations sur le globe, cette élite sera mise en vibration mentale lorsque le moment sera venu pour lancer la migration vers la régence planétaire.

C'est à la suite de cette migration que les populations emboîteront le pas de l'Homme éthérique. L'Homme doit préalablement vivre le choc thermonucléaire par son esprit dans son mental. C'est ensuite qu'il pourra contribuer au mouvement de la mise en place de la régence planétaire.

La régence planétaire n'est pas une dictature, celle-ci est une conversion de l'Homme inconscient en un être conscient. La régence planétaire débutera par une petite élite d'Hommes triés sur le volet de l'esprit, cette élite fixera cette régence à la conscience humaine, de là commencera la mutation de l'Homme inconscient en Homme conscient.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-gc.ca

Retour <u>Télécharger cette chronique au format PDF</u>

Mise à jour : 02-09-2022

about:blank 3/4

02/09/2022 16:33

Fiche: id-00603

about:blank 4/4